

La Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado de Los Andes dio con el paradero de un camión que transportaba 749 kilos 800 gramos de cannabis sativa del tipo Cripy.

Fue en el marco de la “Operación Tranding” que detectives de la PDI detuvieron en la comuna de San Felipe a un sujeto de 39 años por infracción a la Ley 20.000.

Anuncio Patrocinado

La detención del sospechoso fue parte de una investigación coordinada con la fiscalía de Los Andes y que busca desbaratar una organización chilena-colombiana dedicada al tráfico de drogas.

El ministro del Interior, Rodrigo Delgado, indicó que “esta es una investigación que está en curso, y que existirían detalles que se deben mantener aún en secreto”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



El Jefe Nacional Antinarcóticos de la policía civil, prefecto inspector Alex Schwarzenberg, precisó que “como resultado de la labor del área Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado, se han sacado de circulación, en lo que va del año, sobre 34 toneladas de droga, se han desarticulado más bandas que el año anterior y se ha incautado al crimen organizado más de \$12.700 millones en bienes”:

Operativo antidrogas sacó de circulación cerca de una tonelada de marihuana cripy

La persona detenida es de nacionalidad colombiana y el Juzgado de Garantía de Los Andes determinó la medida cautelar de prisión preventiva en su contra por cinco meses mientras siga en curso la investigación policial.

y tú, ¿qué opinas?